

Erratum : "Retour" et non "permutation" au Gouvernement pour Dr Rose Gahiru

@rib News, 05/02/2009 Dans @rib News du 30/01/2009 nous avons écrit : "Mme Rose Gahiru, jusque là ministre de la Santé, a été nommée dans le nouveau gouvernement au ministère de l'Enseignement des maîtres, de la Formation professionnelle et de l'Alphabétisation". En réalité, Mme Rose Gahiru n'était pas ministre de la Santé au moment du remaniement.

En effet, Dr Rose Gahiru était médecin provincial à Gitega jusqu'à la date du 15 juillet 2007 quand elle a été nommée dernière ministre de la Santé publique en remplacement du Dr Yves Sahinguvu qui venait de décliner l'offre. En ce moment là, elle était de l'UPRONA, aile Martin Nduwimana, 1er Vice-président de la République à l'époque. Les membres et autres députés upronistes ont vigoureusement protesté et finalement début novembre 2007, le président a accepté la candidature du Dr Yves Sahinguvu au poste de 1er Vice-président de la République, en remplacement de Martin Nduwimana. Dans le gouvernement qui a suivi en date du 14 novembre 2007, Dr Rose Gahiru sera remplacée au ministère de la Santé publique et de la Lutte contre le Sida par Dr Emmanuel Gikoro. Après la formation de ce gouvernement, Dr Rose Gahiru a été nommée Conseiller Principal au Bureau Chargé des Questions Sociales et Culturelles à la Présidence de la République. Aujourd'hui, elle revient au Gouvernement comme ministre de l'Enseignement des maîtres, de la Formation professionnelle et de l'Alphabétisation. Dr Emmanuel Gikoro a été nommé à la tête du ministère de la Santé publique lors du remaniement de la semaine dernière. La lutte contre le SIDA est devenue un ministère à part entière Madame Spécieuse Baransata. NDIRA : Merci à notre confrère Guy Karema pour toutes ces précisions.